

◎ご意見について

今回の入院で初めて、キャンドルサービスを拝見いたしました。目の前を通る優しい炎を、夢のような気持ちで眺めておりました。とても幻想的で厳かな雰囲気思わず、「入院して良かったです」と担当看護師さんに話しました。素敵なお心とひとときをありがとうございました。

また、皆さんからの心強いサポートのおかげで、自身の体とじっくり向き合い、心身ともに安心して療養することができました。改めて感謝申し上げます。

◎ご意見について回答いたします

この度は、当院の取組みについてご意見を頂戴し、ありがとうございます。キャンドルサービスは、昭和31年から60年以上にわたり継承されているセレモニーです。コロナ禍でもキャンドルサービスを行いたいという思いから、昨年からは歌を歌わずに音楽をかけて各部署を回っています。

患者さんの一日も早い回復を祈るこの行事を、その時々で工夫しながらこれからも続けていきたいと思っております。貴重なご意見をありがとうございました。



令和5年4月 福井赤十字病院 院長

↑ 2022年実施時の様子

◎ご意見について

出産のために入院をしました。初診日から出産、育児の開始に向け、江坂先生をはじめ、職員の皆さんにはとても親身に診療・治療・指導をしていただき、大変ありがとうございました。また、コロナ禍が続く中立ち合い出産の許可を頂き夫と一緒に娘の誕生を迎えられたこと、心より感謝しております。

◎ご意見について回答いたします

当院では、新型コロナウイルス感染防止対策を行いながら、ご家族の方の立ち合い分娩を2022年10月より再開しております。また、母児に優しい病院をめざして、患者さんの希望に沿った出産、育児のお手伝いをさせていただきます。当院ホームページにお産の取り組みを案内しておりますので、当院での出産をお考えの方は、一度ご覧ください。ご不明な点がございましたら、産婦人科スタッフにご相談下さい。今後も、安心して安全な分娩をしていただけるようにスタッフ一同努めてまいります。貴重なご意見をありがとうございました。



令和5年4月 福井赤十字病院 院長

◎ご意見について

駐車場の入口付近に、正面玄関しか一般の人が入れないことを看板に出してほしい。

◎ご意見について回答いたします

ご指摘をいただきました件について、駐車場入口に掲示しておりました掲示物が、はがれていることがわかりました。そのため、再度下記の掲示物を掲示いたしました。今後は、駐車場を定期的に巡回し、掲示物がはがれていないかを確認いたします。貴重なご意見ありがとうございました。

出入口制限中

【平日 7:30～17:00】正面玄関
【平日 17:00～翌7:30】時間外出入口
【土日祝 終日】時間外出入口

新型コロナウイルス感染予防のため、出入口を制限しております。上記出入口をご利用下さい。



